

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Martin Boltzcius.

Bolzcius, Johann Martin

Ebenezer, Ga., 09.02.1757-21.02.1757

21. Februar 1757

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-180856](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-180856)

Feh.

Nach der letzten Nacht bedauern wir ein Paar Tage viele
 warmen Regen u. darußer noch warmer angeregter Frühl.
 linge Tag, davon Gratz u. Plumen würdlich hervor
 kommen, u. Lüge u. Gemüth in indifferen Vergnügen in
 Gott den Beschäftigten u. gefallen alle Dinge werden.
 Vor allem mehr als einem Jäger dan in der Carolina
 ein allblühender Göttinger Studierender Theologie zu sein, u.
 besucht von mit mit vielen Bitter u. schmerzlichen Vorzeichen
 der Ordination. Inmitten derer derer in der Carolina
 Carolina. Es fällt von Hamburg auf einen andern
 Versuch, auf von der Herrn D. Bröcher aus London in
 Verbindung in geistlichen Carolina, wie fallen die besten
 Eifer in London in Absicht auf d. Ordination nicht
 einzig werden, davon u. speciosas quidem sed plane
 fictitias ^{rationes} angestrichen. Wir denken u. mit ihm nicht
 einlassen, gleichwohl aber gibt es viele Veränderungen
 u. besten allenfalls vor, u. so von der besten
 besten Predigten auf Gebetshäusern in Londonen zum
 Predigen Ordination, u. umsetzt unter diesen Namen alle
 Ministerialia. für gleiche u. fromme Predigen der
 englischen Episcopal. Kirche in Charles-Town ^{Clarke}
 zu richten, ob diese Vorzeichen saftig ist, den ich die
 vor ein Paar Tagen schriftlich der Antwort schreiben lasse,
 dass diese Vorzeichen ganz falsch ist. Auf diese Co-
 lonien gelangen an mit allen selbstgekauften Gf.
 von geplagt zu werden. Gott strafe doch unsere
 Gemeine nicht mit dergleichen Leuten, die entweder
 auf große oder schmerzliche Weise Verführer sind!